
２／１７ 校長室より №172 

各委員会でまとめの活動を行っていますが、ボランティ

ア委員会ではエコキャップ回収に力を入れています。今週

を強化週間として、委員が昇降口に立ったり昼に放送した

りして全校生に呼びかけを実施。もうすぐ大きな袋がいっ

ぱいになるほどまで集まりました。今月いっぱい行ってい

ますので、さらなるご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

〈ボランティア委員と袋にたくさん貯まったエコキャップ〉 


